

# EL FARO DE CEUTA

AÑO V.-NUMERO 1.139

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Viernes, 17 de Mayo de 1938

## En brillantísima operación se toman todos los pueblos del Alto Cinca, poniendo en fuga a los rojos que tuvieron que entrar en Francia

## En el frente de Castellón continuó la victoriosa ofensiva. También en el frente de Córdoba se tomaron pueblos y sierras importantes. - Un barco de guerra rojo hundido por nuestra aviación y otro averiado

### Cuartel General del Generalísimo

#### Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 16 de Junio de 1938.

Las operaciones realizadas para batir a las fuerzas de la 43 división roja, que se hallaba cercada en los altos valles del Cinca y del Cinqueta, han terminado con una gran victoria en el día de hoy con la conquista de los pueblos de Bielsa, Tarzán, Javiere, Escierva y el sanatorio de la Pineta. Mañana se realizará el acto de izar la bandera nacional en la frontera.

El enemigo, favorecido por lo abrupto del terreno y dotado de gran cantidad de armas automáticas, ha tratado de ofrecer resistencia, que ha sido vencida por nuestras tropas y amenazado en su retirada ha huido atravesando la frontera y abandonando gran cantidad de municiones, fusiles y otro material. Las hordas rojas han destruido, incendiando, todos los pueblos del valle del Cinca, que presentan un aspecto desolador. Algunos de los habitantes del valle, que han escapado de los rojos, se han presentado a nuestras tropas, manifestando las vejaciones de que han sido objeto y que por la fuerza se han llevado los rojos, a Francia, la mayoría de los moradores y han robado el ganado de la comarca.

Estas brillantes operaciones, realizadas durante ocho días en la parte más dura de los Pirineos, han obligado a desarrollar extraordinario esfuerzo a nuestras tropas, que han soportado grandes fríos y nevadas, y se han visto obligadas a escalar y a descender desde alturas muy abruptas, utilizando cuerdas, bajo el fuego enemigo. Por si quedaran en los montes algunos grupos de huidos, se harán operaciones de limpieza.

En el frente de Castellón, además de rechazar algunos contraataques del enemigo, se ha perseguido a este y se ha seguido avanzando causando enormes pérdidas, pues pasan de cuatrocientos los muertos que se han cogido y es abundantísimo el material que han dejado abandonado.

En el frente de Córdoba, sector de Peñarroya, han continuado hoy las operaciones, habiéndose ocupado Sierra Patada, Sierra Noria y los pueblos de Balsequillo y La Granjuela, continuando el avance a la hora de dar el Parte. Se han hecho al enemigo muchos muertos, de los cuales ciento cinco han quedado en nuestro poder, y doscientos ocho prisioneros, y se ha cogido gran cantidad de material.

#### ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En Alicante se bombardearon ayer los objetivos militares, alcanzando el Castillo de Santa Bárbara y los proyectores allí establecidos.

En Valencia se bombardearon los depósitos de material de guerra en el puerto y los barcos de guerra fondeados en este, alcanzando a dos de ellos, de los cuales uno fué hundido y otro tocado. Además fueron destruidas dos fábricas de material de guerra, se produjo un incendio importante en otro barco y fué alcanzada una batería antiaérea.

Salamanca, 16 de Junio de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,  
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

### CASTELLON ENTRA EN LA NORMALIDAD

El Auxilio Social y la Intendencia reparten víveres entre el vecindario

Castellón, 16. -- La ciudad va cobrando su normalidad. Numerosos grupos de personas de ambos sexos y de distintas edades recorren las calles, sin cesar dando vítores a España y

al Caudillo.

En la Plaza del Castillo se ha instalado un gran mercado, donde no se vende nada, porque todo se regala a las gentes que se han reintegrado a la Patria española.

Constantemente llegan camiones del Auxilio Social y de la Intendencia del Ejército con toda clase de artículos que las demás provincias españolas envían para sus hermanos castellonenses.

Varios autos con altavoces recorren la ciudad, dirigiendo patrióticas arengas al vecindario, que las acoge con ovaciones y constantes vítores. Los niños cantan ya los Himnos patrióticos.

Oficiales del Ejército se hallan ya en el Gobierno civil disponiendo y realizando todo aquello que tiende a normalizar la vida ciudadana.

Oficiales del Ejército se hallan ya en el Gobierno civil disponiendo y realizando todo aquello que tiende a normalizar la vida ciudadana.

Brigadas de zapadores realizan trabajos de desescombro y normalizan el tráfico.

### CRONICA DE GUERRA

## Tras de la derrota y huida, la horda roja deja rastro de su criminalidad

Por «El Tabaco Arzumi»

Con su táctica absurda, habitual, los rojos después de haber perdido Castellón y Villarreal y vernos instalados cómodamente a todo lo largo del río Mijares, se dedica a contraatacar, no a la capital de la provincia que ya está totalmente fuera del alcance de sus agresiones; pero sí a Villarreal. Hoy lo han hecho con insistencia, afortunadamente para nosotros, y digo afortunadamente porque ya sabéis muy bien que el objetivo esencial de esta guerra es quebrantar al enemigo sin tregua, sin sosiego. Y cuando los rojos se lanzan a estos ataques tan necios, es cuando se destruyen a los podemos catalogar mejor. Es triste, pero ya que se empeñan en no rendirse, habrá que reducirlos de nuevo. No hay que decir que en estos contraataques de Villarreal no han logrado avanzar ni un solo milímetro, y en cambio, han permitido que otras unidades nuestras realicen hoy un avance de profundidad que aún no debo precisar.

Pero la nota saliente del día está por el norte del Pirineo. ¡Es pañosoles que me escucháis! La bandera de España, ondeará desde mañana en la frontera sobre los Pirineos. La gloria de este triunfo corresponde por completo al Cuerpo de Ejército de Navarra. Los soldados de Solchaga, aquellos mismos que se han cubierto de honor en la defensa de Francia recibiendo, y desde luego, a la seguridad que se les dio en la frontera francesa de que llegado el momento de tener que salir a escape tenían abierta la puerta y serían bien acogidos en territorio francés. Tantos crímenes y tanto salvajismo

Cuánto trabajo cuesta pensar que entre esos montones de escombros que han dejado allí, pudiera existir nunca un pueblo habitado por seres humanos. La dinamita, la gasolina, la tea incendiaria, han realizado su labor espantosa, tan espantosa como yo, que tengo los ojos cansados, ahitos de horror y acostumbrados a presenciar los más terribles estragos casi no quería dar crédito a lo que vi en la mañana de hoy, cuando contemplaba aquel espectáculo horrible. Yo invito a los periodistas, sobre todo a los fotógrafos y cineastas cinematográficos, tanto nacionales como extranjeros, se trasladen sin pérdida de minuto al Valle de Bielsa y tomen contacto con aquella monstruosa realidad para que luego realicen colecciones de fotografías y exhiban películas ante los franceses para que se den cuenta cabal de qué clase de energúmenos están favoreciendo. Pero nadie olvida y no lo olvidará de cierto los dos millares de familias que han sido víctimas de la destrucción total de sus haciendas, sus nidos y vidas, que si los rojos han podido resistir un par de meses en aquella región pirenaica, y han tenido alientos para salir huyendo después de realizar las monstruosidades realizadas, se debe exclusivamente al apoyo abundante e incondicional que Francia recibió, y desde luego, a la seguridad que se les dio en la frontera francesa de que llegado el momento de tener que salir a escape tenían abierta la puerta y serían bien acogidos en territorio francés. Tantos crímenes y tanto salvajismo

han cometido en el territorio de Bielsa, que no pueda haber ni un solo miliciano de los que allí han estado y se encuentran hoy en Francia, que no sea culpable de alguna tropelia. Hubo, por desgracia, tajo para todos, y aún así tuvieron que darse prisa. Yo mismo he presenciado como en una gran carrera de las que se usan para el ganado, se había formado una tremenda pira de veces allí encerradas. Los rojos habían prendido fuego a la teahumbre previamente rociada de gasolina e igualmente a la pata que había por el suelo, y allí quedaron carbonizados estos pobres animales, cuyo rudo dolor hay que calcular y no es de despreciar. Sobre todo, no es de despreciar el cuadro, porque aún que no lo creáis españoles, también dentro de la corraliza había quedado el cuerpo de un hombre, si duda el pastor, y de un niño de unos doce o catorce años, el zagallito sin duda. La Francia del Frente Popular a ella se debe tanta desolación sátnica. A ella exclusivamente corresponde el peso de este vandalismo. de este matar por matar, de este destruir por destruir, que los rojos han tomado como credo y como ley. La sangre de los crímenes, de la gente sacrificada en Bielsa, deberá horrozar a los buenos franceses, pero su horror y repugnancia, no remediará su dolor ni el dolor ni el dolor de las víctimas. porque ese gran pueblo se está dejando llevar nada menos de esta complicidad indigna de su historia y de su crédito ante el mundo.

### LA PROCESSION DEL CORPUS EN BURGOS

Burgos, 16. -- Con motivo de la festividad del día de esta mañana a las once de la mañana salió la procesion del Corpus Christi, que este año ha revestido mayor solemnidad y brillantez que nunca. Todo el recorrido se hallaba repleto de público figurando entre muchos miles de forasteros llegados de todos los pueblos de la provincia y aún de otras capitales. Abrian marcha los pintorescos



#### PRIMER ANIVERSARIO EL SEÑOR

### Don Manuel Lladó González

MAESTRO AJUSTADOR DE ARTILLERIA  
Que falleció en Ceuta el 16 de Junio de 1937, después de recibir los Auxilios Espirituales.

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Dolores Muñoz, hijas Isabel y Lolita, hermano don Enrique Lladó, industrial de esta plaza, sobrinos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma y asistan a las misas que se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, el día 18 a las 8 y 8'30 de la mañana por lo que les vivirán agradecidos.  
(No se reparten recordatorios)

### Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

#### LA CIUDAD ENGALANADA

Amaneció un día claro y de cielo despejado y azul, que prometía -- como así fué -- una jornada de radiante sol. Desde las primeras horas de la mañana la ciudad se vio muy concurrida, ya que por habersé dispuesto que se considerase la festividad como oficial, cerraron sus puertas los comercios e industrias.

Todos los edificios oficiales estaban engalanados con la bandera nacional y en la mayoría de las casas particulares lucieron colgaduras con los colores de España y de la Falange.

#### EN LOS TEMPLOS

Todas las Iglesias de nuestra ciudad se vieron concurridísimas durante la mañana, siendo muchos los fieles que se acercaron a la Sagrada Mesa.

En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa asistieron, a la misa de once, los Jefes, Oficiales y marineros, pronunciando una plática el Capellán de la Armada. En la Santa Iglesia Catedral, oyeron Misa los Cadetes, Flechas y Pelayos, que fueron encuadrados en sus respectivas unidades y portando sus banderas y banderas de cornetas y tambores.

También en la S. I. C. se pronunciaron, al igual que en los demás templos, pláticas alusivas a la festividad católica del Corpus Christi.

#### LA SOLEMNE Y BRILLANTE PROCESSION

Como estaba anunciado a las siete de la tarde salió de la Santa Iglesia Catedral la procesion del Corpus Christi. Dicha plaza se hallaba completamente llena de público.

Los soldados canarios del batallón del Serrallo habían formado con flores y arena una especie de tapiz, de exquisito gusto artístico, en cuyo centro se había formado una gran cruz con flores blancas, que mereció generales elogios.

Instantes después de la mencionada hora se formaba la procesion, que iba precedida por una seccion de guardias civiles a caballo con traje de gala.

Seguidamente marchaba una cruz de mano y las niñas, que han realizado en el pasado mes de mayo su primera comunión, llevando estandartes. En doble hilera marchaban miles de niñas y niños, señoritas y señoras. Luego la Asociación católica de Padres de Familia y la Adoración Nocturna. Continuaban las interminables hileras de damas y damitas, que llevaban velas. Luego, en el centro de la calza, de marchaban los niños que recientemente recibieron su primera comunión. Y continuando la doble hilera de damas iban en el centro de la calle la bandera de la Juventud femenina de Acción Católica. Luego una doble hilera de niños de las escuelas, a los que seguía otra de hombres, también en gran número y bande-

ras de la Juventud masculina de Acción Católica. Más tarde iba la banda de tambores y cornetas de la Falange y la Banda de música de la organización falangista y tras ella el coro de la Santa Iglesia Catedral bajo la dirección del organista de la misma, Padre don Francisco Servet. Seguía el Cabildo catedral y el clero ceutí.

Seguidamente la Custodia bellamente adornada y con muchas flores. Seguía el Vicario general, doctor don Emilio Fernández García-Fuentes.

Seguía el Pálio y a ambos lados en hilera los Jefes y Oficiales de los Cuerpos de la Guarnición de la Armada y otras personalidades.

Detrás iba la presidencia oficial, integrada de derecha a izquierda por los siguientes señores: Camarada Rafael Orozco en representación de la Falange; Jefe de Instrucción, don Miguel Moreno Mocholi; S. E. el Jefe Accidental de la Circunscripción Occidental y Comandante Militar de la Plaza, Coronel don Arturo Díaz Cleemnt; S. E. el Delegado del Gobierno, don Luis de León Apalategui; el portador del Pendón de la ciudad, en cuyo cometido se fueron turnando en el trayecto los Gestores Municipales; el Alcalde, de la ciudad, don Fernando López Cantillo; S. E. el General Caballero Mutilado, don León del Real; S. E. el Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa, don Francisco

fué el número de flores que sobre ella se arrojaron desde los balcones de las casas del recorrido. Seguían luego el Arzobispo de Burgos, doctor Castro, con las altas autoridades eclesiásticas, siguiendo el Ayuntamiento con heraldos y maceros. Luego las autoridades militares y los gobernadores militar y civil, presidente de la Diputación y otras autoridades locales. Cerraban marcha dos compañías de infantería.

Carmenita Franco presentó el paso de la procesion desde un balcón del paseo del Espolón. Los gigantes y cabezudos se pararon al balcón y en su honor bailaron sus típicas danzas.

Después de haberse celebrado el primer aniversario del Señor Don Manuel Lladó González, maestro ajustador de artillería, fallecido en Ceuta el 16 de Junio de 1937, después de recibir los Auxilios Espirituales, se celebró una misa en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, el día 18 a las 8 y 8'30 de la mañana por lo que les vivirán agradecidos. (No se reparten recordatorios)

#### GLOSA DE LA JORNADA

Tres jueves hay en el año...

Y el de este Corpus Christi ceutí hizo honor al reñón popular. Porque fué luminoso y radiante como un amanecer de primavera en el exterior y en las almas católicas de nuestro pueblo, que hermanó la alegría de la festividad con la liturgia de la catolicidad.

Porque nuestro Corpus Christi de España ha sido antaño y ha vuelto a ser desde que Franco salvó a la Patria el alegre del triunfo del Amor Eucarístico.

Y si el día relumbra con sol magnífico entre banderas y colgaduras y entre himnos y marchas, la jornada religiosa lo superó en mucho. Miles y miles de fieles llenaron los templos durante la mañana para recibir la Sagrada Forma, para oír la Santa Misa, para escuchar las pláticas de los sacerdotes, en las que se explicaba con palabra elocuente y asequible a todas las inteligencias. ¡Ah, aquella frase del inolvidable Calvo Sotelo: "Palabras sencillas y pensamientos difíciles" -- el milagro de la Eucaristía. Y el significado de la Fiesta.

Y luego, por la tarde, el sol se ocultaba, no porque fuese la hora en que el Señor dispuso que se ocultase diariamente en el Occidente, sino porque comprendía su insignificancia ante la presencia del Rey de Reyes en nuestras calles. Y entre escoltas de banderas de la Patria y la Falange, entre nubes de incienso, con acompañamiento de las autoridades todas y del pueblo en masa, el paso del Señor. Las armas se abatían, los fieles que presenciaban el paso hincaban sus rodillas en tierra y los coros infantiles elevaban sus cánticos al Dios de las Alturas. Y las bandas cantaban a Dios y a España.

Tres jueves hay en el año... Y para Ceuta fué relumbrante en fe católica y en patriotismo.

Jiménez Pidal; el Comandante de Marina, don Vicente Pérez Baturores, y el Delegado de Orden Público, don Manuel Rodríguez Zaratogoza.

A continuación a ambos lados marchaban las representaciones oficiales civiles y militares.

Cerraba marcha la banda de cornetas y tambores del Batallón del Serrallo de gala, la Banda nacional y una Compañía de dicho Cuerpo.

La carrera estaba cubierta por tropas del Ejército y se habían colocado en ella plantas aromáticas.

Antes de dar comienzo la procesion tuvo lugar la ritual ceremonia para con el Pendón de la ciudad, que tiene honores de Capitán General. Pasando de manos del Coronel Díaz Clemente que lo sacó del Ayuntamiento, a las del Alcalde que lo cedió al Gestor señor Guillén, quien, como ya hemos dicho lo cedió a otro gestor y así todos ellos lo llevaron un rato durante la procesion.

Durante el recorrido por nuevas calles de la solemnísima procesion desde muchas casas y balcones se arrojaron flores al paso de la Custodia arrojándose el público a su paso.

ASPECTO DE LA CIUDAD  
Los calles del recorrido se hallaban completamente llenas de un numeroso público que presenciaba el paso de S. D. M. y que con el máximo respeto y fervor

(Pasa a la última)

### AVIONES FRANCESES VUELAN SOBRE TERRITORIO NACIONAL ESPAÑOL

El Gobierno Nacional envía una enérgica protesta al de la vecina nación

Burgos, 16. -- El día 14 a las once de la mañana y el día 15 a las cuatro y cuarenta y cinco de la madrugada, varios aviones franceses volaron sobre territorio Nacional español. Ayer tarde, volvió a verse a gran altura un avión que del vecino a Francia pasaba por el Reino y esta tarde otro que por el propio Reino, volaba en la misma dirección.

El Gobierno Nacional ha protestado enérgicamente ante el Gobierno francés por esta violación de nuestro territorio que de persistir pudiera dar lugar a la adopción de medidas de prevención para evitarla.

Como vemos, por el anterior telegrama se confirma el proceder de quienes tanto elevan sus gritos y adoptan tantas precauciones para evitar que sus fronteras sean violadas.

No es de extrañar, que todos los españoles profesemos unánimemente al Gobierno Nacional de España, ante el atropello de que es víctima nuestra nación por los aviadores del Gobierno francés.

### Academi Politécnica

ANTES CASARES. GALEA, NUM. 14

PROFESORADO  
Don Manuel Ramos Vidal. Lic. en Letras, Castellano, Geografía e Historia.

" Manuel Aguila Collantes. Lic. en Farmacia. Ciencias físicas y naturales.

" Emilio Gayo Alvarez. Oficial de Telégrafos. Matemáticas y Contabilidad.

" Bernardino Ogara Urquiola. Pbro. Religión y Cultura general.

" Emiliano Rodriguez Fernández. Latin y Filosofía.  
" Segundo Antonio y Antonio. Física.  
Srta. Angeles Arcos Acevedo. Matemáticas.  
" Amalia Mira Beltrán. Francés.

### Academia Cervantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL BACHILLERATO. CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DIFERENTES MATERIAS.

MATRICULA: PLAZA RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

Esta Academia ha tenido en los últimos exámenes el 95'6% de aprobados



Milicia de F. E. T. y de las Jons Sector de Ceuta

Orden de la Jefatura Provincial de la Milicia de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de la Circunscripción Occidental de Marruecos, correspondiente al día 15 de junio de 1938. --II Año Triunfal

Artículo 1.º Recibido en esta Jefatura el mobiliario correspondiente a las Oficinas que han sido instaladas en la calle Teniente Pacheco, número 14, se hará cargo del mismo el señor Capitán Jefe del Detall, una vez confrontado, el inventario formalizado en Larache, para el acto de la entrega de la Jefatura y del que hará entrega el Alférez señor Barrallo.

Art. 2.º Recibido igualmente de Larache, el repuesto de prendas existente en la Jefatura de dicha población, quedará instalado el almacén en el Cuartel de las Milicias, haciéndose cargo de mismo el señor Teniente don Juan Navarro Cayuela, nombrado oficial de Almacén, confrontando asimismo el inventario formalizado en aquella población en el acto de la entrega dándose cuenta de haberlo efectuado. Incorporado a esta Jefatura el señor Teniente don Joaquín Guilleme, se hará cargo de la Secretaría de la misma cesando el Teniente señor Navarro que interinamente la venía desempeñando.

Art. 3.º Incorporada de Larache la Centuria de Depósito e Instrucción se tendrá en cuenta lo siguiente: a) Todo el personal que procede de la Bandera de Marruecos que viene circunstancialmente a los sectores de esta Circunscripción y que nuevamente haya de verificarse su incorporación a ella, así como cuantos falangistas de nuevo ingreso se recluten para cubrir bajas en la misma, serán concentrados en esta Unidad.

b) Los Jefes de los distintos Sectores cuidarán con el mayor interés, que todo individuo que pertenezca a la Bandera sea dado de alta en Hospitales de su Sector o terminen la convalencia o permiso que se hallen disfrutando, se incorpore con la máxima urgencia a esta Jefatura, a este respecto le facilitará el correspondiente pase y medio de transporte, no facilitándole más socorro de marcha que el necesario hasta su llegada a esta Plaza de todo lo cual se dará cuenta por escrito, y acompañarán cuanta documentación entreguen los interesados, como pasaporte, alta de Hospital, etc.; así como hoja de reconocimiento facultativo y media filiación de los de nuevo ingreso y autorización del padre o de la madre si es menor de edad.

c) Una vez presentados en la Oficina del Detall se enviarán por esta al Oficial de Almacén con orden de que sean equipados y vestidos, según las instrucciones que e ndicha orden se den, no procediéndose a ello, cuando se trata de reclutas hasta que no se a visto el resultado del reconocimiento médico, en virtud del cual y una vez equipado lo presentará al Capitán Jefe de este Sector para que em piece a socorrerlo.

d) La administración de la Centuria se hará por el Capitán Jefe de este Sector, a cuyo efecto quincenalmente sacará de Ca ja los presupuestos necesarios para estas atenciones que serán liquidados en fin de mes presentando en dichas liquidaciones las correspondientes relaciones nominales de personal socorrido en las que señalará el número de socorros facilitados a cada uno de ellos.

e) Los socorros se abonarán diariamente a razón de 1'25 pesetas en mano y reservando pesetas 1'75 restante para el abono de plaza en rancho. f) En fin de cada mes el Capitán Jefe del Sector liquidará con el Parque de Intendencia mediante el correspondiente ajuste, las raciones de pan extraídas y demás devengos, y con el Grupo de Intendencia a metal las plazas de rancho que por éste le hayan sido suministradas.

g) El Oficial Jefe de la Centuria dará cuenta diariamente al mencionado Capitán por medio de un estadiolo de alta de las alteraciones que haya, a efectos de socorros y suministro y a esta Jefatura Provincial dará parte diario de cuantas novedades ocurran. n) En lo referente a instrucción de la Centuria, órdenes de alta y baja de salida de expediciones de personal, etcétera, etc., dependerá exclusivamente por esta Jefatura Provincial rigiéndose por las instrucciones ya dictadas al efecto.

i) Del mando de esta Unidad se hará cargo el Alférez don Manuel Barrallo Navarro. Art. 4.º Con los efectivos de Milicias de segunda línea, pertenecientes al Sector de Ceuta, se organizarán tres Centurias, una sección de reserva y una Falange de Campo. Cada Centuria estará constituida por tres Falanges de dos Pelotones, y cada uno de éstos en tres escuadras de número variable, cuyo cuadro de oficiales y clases será el siguiente:

- PRIMERA CENTURIA Jefe: Suboficial, don Fiden...

- SEGUNDA CENTURIA Jefe: Sub-Oficial, don Alfonso Moreno Sánchez...

- TERCERA CENTURIA Jefe: Sub-Oficial, don José Gutiérrez Trujillo...

tres Centurias usarán en la guerra o camisa los distintivos de mando ordenados en el "Boletín Oficial del Movimiento de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S." de fecha 1 de mayo de 1938, número 15 en la forma y dimensiones y colocación sobre aquellas prendas que en la misma se señala.

Art. 6.º Por el señor Capitán Jefe del Detall se dispondrá se coloquen en el dormitorio del Cuartel y en la Guardia de Prevención relaciones nominales comprensivas de todo el personal de Oficiales, clases y falangistas que integran cada Centuria para que por todos sea conocida la Unidad a que pertenecen.

Continental tires advertisement with image of a tire and text: NEUMATICOS Mangueras para todos los usos.

Ayuntamiento de Ceuta advertisement: DON FERNANDO LOPEZ-CANTIL SANCHEZ, ALCALDE-PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

GOLIAT advertisement: Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores.

Mercedes Berrucal advertisement: PROFESORA EN PARTOS Soberanía Nacional, 58. Ceuta

BOMBITA advertisement: (DULCE AROMATIZADO) RUTE. Se impone por su calidad!!!

Compañía de Navegación "Tirrenia" advertisement: Vapor "FIRENZE" Salda para Tánger y Sevilla el día 10 de junio, y el día 16 para Málaga, Palma de Mallorca y Génova.

UNDERWOOD advertisement: TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS. ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

La Unión y el Fenix Español advertisement: COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (Fundada en 1864) Domicilio legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Molá número 1.

"Mútua de Ceuta" advertisement: COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal.

Grandes almacenes de tejidos advertisement: CASA IBAÑEZ La casa más surtida Últimas novedades

La Espiga de Oro advertisement: Pan español, francés y Viena. Especialidad en pan moreno. -- Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO

RAMON WEIL y HERMANO advertisement: Fábricas de hielo. -- Cámaras frigoríficas. -- Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI

Cerámica de los Castillejos advertisement: REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a ple de obra.

LINEA COMERCIAL DE VAPORES advertisement: Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFIGINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE)

"SPRIN" advertisement: "SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Finísimo. Última novedad en: VICENTINO

Constantino Cossio advertisement: ¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS advertisement: Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocares PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

¿Quiere Vd. comprarse un estupendo? advertisement: corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PANERIA PARA TRAJES DE CABALLERO.

